



10.11.2023

Liebe Kinder und Eltern der Grundschule Wesseln,

es ist spürbar, dass der Herbst kommt, denn in den Klassen hängen teilweise tolle Bilder mit getrockneten Blättern! Am 29. November wird sich beim Basteltag dann die Dekoration der Schule von herbstlich nach weihnachtlich verändern.

In diesem Jahr werden wir als „Weihnachtstheater“ eine Akrobatik-Vorführung an unserer Schule haben. Der Familienzirkus Ramon-Hein wird uns am **16.11.2023** in unserer Schule besuchen und uns hoffentlich mit Akrobatik und Clowns begeistern. Ich denke, für die Kinder wird es ein besonderes Erlebnis sein, so nah dabei zu sein. Ein Dankeschön an dieser an unseren Förderverein, der uns diese Veranstaltung finanziert.

Ein weiterer aufregender Tag wird sicherlich unser Adventsmarkt am **01.12.2023 von 15:00-17.30 Uhr** sein. Vielleicht basteln schon einige Familien zu Hause? Im letzten Jahr gab es wirklich tolle Angebote. Es waren viele Menschen in unserem Haus, die Klassenkassen wurden dadurch gut gefüllt und auch der Förderverein bekam die Mittel für die Unterstützung neuer Projekte. Sicherlich haben die Elternvertreterinnen schon den Kontakt zu Ihnen aufgenommen. Ein herzliches Dankeschön für die Planungs- und Organisationsarbeit der Elternvertreterinnen und ebenso an alle Eltern, die durch das Backen von Kuchen, das Basteln und letztlich auch die Arbeit in der Cafeteria zum Gelingen des Tages beitragen. Unsere vierte Klasse wird um 15.30 Uhr und um 16.30 Uhr ein weihnachtliches Theaterstück mit der Musiklehrerin Frau Frick aufführen.

Wir sind in diesem Schuljahr personell knapp besetzt. Das hat auch Auswirkungen auf unseren Schwimmunterricht. Es ist für die Zukunft geplant, im Laufe des zweiten Halbjahres mit den jeweils dritten Klassen Schwimmen zu gehen. Sie werden dann rechtzeitig informiert.

Für die Kinder und Lehrer wird es am **19.12.2023** dann noch einmal ganz weihnachtlich und gemütlich, weil wir am Vormittag unsere Weihnachtsmarktpause genießen werden. Wir werden noch einmal das Theaterstück der Klasse 4 sehen können, aber auch Klasse 2 und 3 möchte ein Lied vortragen. Wir werden gemeinsam singen und bei hoffentlich gutem Wetter mit Punsch und einer heißen Waffel durch den Wald oder den Schulhof spazieren können. Falls Sie Zeit haben, für die Kinder an diesem Vormittag Waffeln zu backen oder einen Teig vorzubereiten, freuen wir uns über ihre Unterstützung. Melden Sie sich gerne bei Frau Petersen/Sekretariat.

Bis dahin wünschen wir Ihnen allen eine gute Zeit!

Viele Grüße von

*H. Zierholz-Rothe*